

## **Kreuzkirche: Kränzebinden für Kinderwerk Lima**

Lüdenscheid – In der Kreuzkirchengemeinde stehen bereits wieder viele ehrenamtliche Helfer für das traditionelle Kränzebinden für den Weihnachtsmarkt der guten Taten bereit. Am Dienstag, 26. November, geht es um 9 Uhr im Gemeindehaus an der Worthstraße los. Ab mittags können dort schon die ersten Kränze gekauft werden. Auch an den folgenden Tagen wird weiter gebunden und gebastelt. Der Vorverkauf von handgefertigten Kränzen geht am 27. November von 18 bis 20 Uhr und am 28. November von 16.30 bis 18 Uhr im Gemeindehaus der Kreuzkirche weiter. Alles was nicht direkt vor Ort verkauft wird, füllt den Stand beim Weihnachtsmarkt der guten Taten am Samstag vor dem ersten Advent, dem 30. November. Der Erlös aus dem Kränzeverkauf ist wie immer für das Kinderwerk Lima bestimmt.